
MINUTA DE ASAMBLEA CELEBRADA 
EL 24 DE SEPTIEMBRE DEL 2011 

 
SE DIO INICIO A LA ASAMBLEA A LAS 10:00HRS, CON UN TOTAL DE 1160.5 VOTOS. 
 
1.  LISTADO DE ASISTENCIA, DESIGNACION DE ESCRUTADORES Y VERIFICACIÓN DE QUÓRUM 
 
A LAS 10:00 HRS. SE DESIGNA A LOS SRES. THIERRY DEFAUW Y AL SR. RICHARD NADEAU COMO ESCRUTADORES DE LOS VOTOS Y SE DECLARA 
INSTALADA CON UN QUÓRUM DE 1160.5 VOTOS, SIENDO EL 18.83%. 
 
2. PRESENTACIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LOS ESTADOS FINANCIEROS Y AUDITORIA DEL EJERCICIO QUE COMPRENDE DEL 1 DE 
FEBRERO 2010 AL 31 DE ENERO 2011 

EL SR. GILBERTO CHAINE DA LECTURA AL REPORTE DE LA EMPRESA DE AUDITORES Y SU REPORTE MISMO COMENTANDO QUE ESTA DE 
ACUERDO CON LOS ESTADOS FINANCIEROS AUDITADOS. LA PRESIDENTA DE LA MESA DIRECTIVA SRA.MA. BEATRIZ MARRON VALES, PRESENTA 
LOS ESTADOS FINANCIEROS Y AUDITORIA  DEL 1 DE FEBRERO DE 2010 AL 31 DE ENERO DEL 2011, LOS CUALES FUERON: 
APROBADOS POR UNANIMIDAD. 
 
3. PRESENTACION DEL REGLAMENTO DE CONSTRUCCION DE PUERTO AVENTURAS ACTUALIZADO 
 
EL PRESIDENTE DEL COMITÉ DE VIGILANCIA, SR. GILBERTO CHAINE TOMA LA PALABRA A PETICION DEL SR. CARLOS SUAREZ PARA HACER DEL 
CONOCIMIENTO DE LOS PRESENTES QUE EL REGLAMENTO DE CONSTRUCCION VA A SER MODIFICADO Y QUE ERA TODA LA INTENCION 
MOSTRARLO EN ESTA ASAMBLEA, PERO QUE DICHO REGLAMENTO CONTINUA EN REVISION POR PARTE DEL MUNICIPIO DE SOLIDARIDAD. 
 
4. INFORMACION SOBRE LOS AVANCES DEL PARQUE COMUNITARIO 
 
TOMA LA PALABRA LA SRA. LILIANA VIOLA VILLA PARA MOSTRAR EN POWERPOINT LOS AVANCES DEL PARQUE COMUNITARIO, ASI COMO 
PRESENTAR A LAS DEMAS MIEMBROS DEL COMITÉ QUE SON LA SRA. PATRICIA HERNANDEZ Y ZSUZSA BATT, UNA VEZ TERMINADA SU 
PRESENTACION INVITA A TODOS LOS PRESENTES A HACER UNA VISITA AL AREA DEL PARQUE PARA QUE CONSTATEN LOS AVANCES 
PRESENTADOS, ASI COMO APORTAR IDEAS O MEJORAS A LOS PLANES EXPUESTOS. ASIMISMO COMENTO QUE LA INAUGURACION DE DICHO 
PARQUE ESTA PROGRAMADA PARA EL PROXIMO DOMINGO 16 DE OCTUBRE, 2011. 
 
NOTA: FUERA DE LOS TEMAS DE LA ORDEN DEL DIA, SE TOCARON TEMAS VARIOS COMO: 
 

• CANCELACION DE TARJETAS DE ACCESO QUE TENGAN MAS DE SEIS MESES DE NO UTILIZARSE A TRABAJADORES Y LAS TARJETAS QUE 
SEAN USADAS POR TRABAJADORES YA QUE ESTAS SON DE USO EXCLUSIVO PARA COLONOS RESIDENTES. 

• ACCESOS A LA PLAYA Y RECOLECCION DE BASURA. 
• CONTROL DE ACCESO DE PERSONAL Y REVISION DEL PADRON. 
• PIDEN LA PARTICIPACION DE COLONOS Y AYUDA PARA EL PAGO DE ZOFEMAT. DE LOS CONDOMINIOS CON ESTAS CARACTERISTICAS 

Y LA PARTICIPACION EN EL PROYECTO DE RECUPERACION DE PLAYAS. 
 
NOTA: FUERA DE LA ASAMBLEA TOMO LA PALABRA EL SR. THIERRY DEFAUW, TOCANDO EL TEMA DE VIALIDADES, EXCESOS DE VELOCIDAD, 
NIÑOS MANEJANDO TANTO VEHICULOS COMO CARROS DE GOLF, APORTANDO IDEAS PARA EL CONTROL DE LA VELOCIDAD JUNTO CON EL 
ARQ. ALEJANDRO GOMEZ, QUIENES SE REUNIRAN Y HARAN LLEGAR SUS PROPUESTAS A LA MESA DIRECTIVA, PARA SU ANALISIS Y 
FACTIBILIDAD. 
 
VARIOS DE LOS PRESENTES PROPUSIERON SANCIONES CON SEÑALIZADORA DE VELOCIDAD. 
PROPONEN SANCIONAR A COLONOS POR MANEJAR A EXCESO DE VELOCIDAD. 
 
SE HARA UNA ENCUESTA CASA POR CASA EN CALETA YALKU PARA LA COLOCACION DE TOPES.  
 
5. NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, LOS MIEMBROS DE LA MESA DIRECTIVA DESIGNAN AL GERENTE, SR. ARMANDO RINCON 
PARA QUE COMPAREZCA ANTE EL NOTARIO PUBLICO DE SU PREFERENCIA PARA PROTOCOLIZAR EL ACTA DE ESTA ASAMBLEA Y PROCEDER 
A SU REGISTRO, DANDO POR CLAUSURADA ESTA ASAMBLEA A LAS 12:30 HORAS. 
 
SE DESIGNA AL SR. ARMANDO RINCON PARA LA ELABORACION DE LA MINUTA. 
 
 
Atentamente 
Ma. Beatriz Marrón Vales 
Presidente de la Mesa Directiva 
 


